

DEPORTES | Fútbol

El Priego CF reacciona y se impone al Atlético Perabeño (3–1) para tomar aire en la clasificación

El conjunto prieguense despedirá el año visitando la próxima jornada al líder, El Higuerón CD

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 15 de diciembre de 2025 - 19:49



El Priego CF logró una victoria tan necesaria como trabajada ante el C.D. Atlético Perabeño (3–1) en la Ciudad Deportiva ‘Carlos Machado’, en partido correspondiente a la jornada 12 de la Segunda Andaluza Sénior de Córdoba, disputado este domingo.

El protagonismo ofensivo fue netamente local, con un Priego CF capaz de golpear en los momentos clave, lo que le permitió sumar tres puntos de oro en su pelea por salir de la parte baja.

Emilio Ballesteros abrió la lata cuando la primera parte expiraba, llegando al descanso con ventaja prieguense en uno de los momentos claves del duelo.

Reanudado el partido en su segunda parte, Povedano y Barea volvieron a ver puerta, redondeando la victoria de los locales, ante una afición que volvió a ver ganar a su equipo después de varias jornadas sin sumar los tres puntos. El equipo de Pedro Abad redujo diferencias en la recta final del partido, pero no puso en peligro la victoria del Priego CF.

Tres puntos que valen más que una victoria

La jornada deja al Priego CF con 11 puntos en 12 partidos (3 victorias, 2 empates y 7 derrotas), con 17 goles a favor y 24 en contra, situándose en la 11.^a posición, acercándose a la zona media de la tabla.

El triunfo tiene, por tanto, un doble valor, ya que aleja al Priego CF del peligro inmediato, le permite superar a un rival directo y rompe una dinámica delicada en una categoría donde la igualdad es máxima.

En la última jornada del año, el cuadro prieguense visitará al líder de la categoría, El Higuerón, en un partido que se presenta complicado dada la diferencia entre ambos equipos en la clasificación. El próximo objetivo para el conjunto prieguense será dar continuidad a este resultado, corregir los desajustes defensivos que aún penalizan al equipo y seguir creciendo en regularidad para alejarse definitivamente de la zona baja y coger confianza de cara a la segunda vuelta.